



ちゅうおう



発行：校長 松良 秀治

授業参観・PTA 教育講演会



11月20日に授業参観を行いました。5時間目は各教室で、人権教育に関する授業をしました。1年生「ふわふわ言葉、ちくちく言葉」、2年生「おたまじやくしのうんどうかい」、3年生「聞こえないってどういうこと」の学習、4年生「高齢者疑似体験」、5年生「パラスポーツ」、6年生「多文化共生について」の発表。各学年内容はさまざまですが、保護者の方も交えて考える時間になったように思います。多くの保護者の方に来校していただき、ありがとうございました。

PTA 教育講演会は、あいむホームクリニックの名倉先生を講師先生として招きました。演題は『「ゲームとこどもたち」～おとなにできること～』でした。内容は具体的で興味深く、多くの保護者の方、先生方とためになる時間を共有できてよかったです。

長い2学期がまもなく終わります

長い2学期もまもなく終わろうとしています。修学旅行、情報活用能力をはぐくむモデル校としての学校公開、運動会、遠足、市内一斉パトロール・集団下校、授業参観・PTA 教育講演会、各学年の社会見学・校外学習等がありました。5年生の宿泊学習は台風で延期し、延期した時期にインフルエンザで中止となり、大変残念でした。学校行事は、保護者の方々や地域の方がたの協力なしではできないことがあります。みなさまのご理解とご協力のおかげで、子どもたちは貴重な体験をし、仲間と協力することの大切さを学び、人に感謝することの大切さを知り成長しました。もっともっと人とのつながりを大切に思えるよう心豊かになっていってほしいです。今学期も地域の方とのつながりをもつことができ、毎日の交通見守り・あいさつとあわせて、さらに子どもたちの安全安心を進められたと思っています。お世話になったすべてのみなさまにお礼を申し上げます。ありがとうございました。よいお年をお迎えください。



かけあし週間

11月25日から12月1日の間をかけあし週間として取り組みました。「走ることにより、体力を養う。」「持久走の要領を身につけ、持久力を高める。」「最後までやり遂げる強い忍耐力を養う。」を目的としました。子どもたちは今自分の持っている力が練習することによって伸びることを目標に頑張りました。

「冬休みのくらし」

冬休みを迎ますが、長期休業前に休み中の過ごし方について学校からお便りがでます。懇談会でも担任の先生からお話があるとは思いますが、この場でも一部紹介したいと思います。

●きそく正しい生活をしよう

学校がある時と同じリズムで過ごしてください。早寝早起きです。

●お金やものを大切にしよう

クリスマスやお正月などでお金をもらったり使ったりする機会がでできます。

他の人にかしたり、あげたり、もらったりしないようにしましょう。

●きまりを守って楽しくすごそう

「ゲームセンターや映画館など、お金を使って遊ぶ場所には大人と一緒に行く」などきまりがあります。きまりはみんなが安心してすごせるためのものです。

●交通のきまりを守ろう

歩く時のきまりや自転車に乗る時のきまりを交通安全教室で勉強しましたね。命にかかることですからしっかり注意してください。

○その他

- ・スマホ等の使い方についておうちの人とルールを決めて守る。
- ・友だちの住所、電話番号を聞かれても絶対に教えたりしない。
- ・人の写真を勝手に撮ったり、ネットに書き込んだりしない。
- ・出かける時には「だれと・どこへ・いつ帰る」を必ずつたえる。

*もうすぐ冬休みになります。ご家族で過ごされる時間が多くなります。インフルエンザ等感染症が懸念される時期もあります。家の外でも家の中でも対策をしっかりとって過ごしてください。



1月の下校時間変更について

地域のみなさま、子どもたちの安全見守りをしていただきありがとうございます。1月で普段と違う下校時間等についてお知らせします。

1/8:始業式 10:45 下校 1/16:職員研修会 13:10 下校

1/24:土曜参観・土曜授業 11:45 下校

